

校長室より

二松学舎大学附属高等学校

校長 鵜飼敦之

「二松から飛翔へ」

熱気あふれる夏合宿～ダンス部 静岡県箱根町～



以下、顧問の松澤先生からのダンスコンテストの報告です。

① 7月28日【第15回チームダンス選手権関東大会】

Butterfly effect とチーム二松が出場。強豪校が集結している中、Butterfly effect は小編成部門で3位、チーム二松は大編成部門で4位となり、両チームとも9月14日、北九州メディアドームにて行われる全国決勝大会への切符を手にすることが出来ました！

② 8月1日【第18回日本高校ダンス部選手権東京都大会】

Butterfly effect は小編成部門で準優勝、チーム二松は大編成部門で5位を受賞し、

小編成は8月19日、大編成は8月20日にパシフィコ横浜で行われる全国準決勝大会への出場決定！

③ 8月3日【全日本高校ストリートダンスクライマックス2025 関東予選大会】

Buddy・チーム二松・Butterfly effect の3チームが出場。全23チーム中、決勝進出は上位8チームです。強豪校が一気に集まるので数字以上に相当熾烈な戦いとなりました。残念ながらBuddyは予選通過となりませんでしたが、Butterfly effect とチーム二松が見事予選を通過し、8月23日、アリーナ大阪にて行われる決勝大会へ進出。

沢山の応援ありがとうございました！残り少ない大会に向け、これからも何事にも全力で頑張っていきます！最後まで、応援よろしくお願ひします。

箱根で行うダンス部の合宿も、今年で3年目になりました。すっかりおなじみの会場で、部員たちは今年もパワフルに練習に励んでいます。松澤先生の報告の通り関東大会や東京大会で成果をあげ、全国や決勝大会へと進んだチームもあり、その勢いは合宿でも健在です。

練習は、チームごとに分かれて振付やタイミングの細かな確認を行い、一つひとつの動きを丁寧に磨き上げていきました。互いの呼吸を合わせ、個々の動きが一体となる瞬間を追い求める姿からは、緊張感と熱気が漂っていました。

また、文化祭に向けた新たな振付の確認や、1・2年生の新チームによる部内オーディションに向けた準備もも同時に進められていました。それぞれが自分の課題を見つめ直し、自己のパフォーマンスを高めようと懸命に取り組む姿に、若い力の輝きを感じます。息の合った動きや表情からは、ダンスを心から楽しみ、仲間と共に成長している様子が伝わってきます。今年も箱根の合宿が、メンバーの力と絆をさらに深める時間となりました。

これから迎える文化祭や大会での活躍が、今から楽しみなりません。

